

L'élection des délégués de CE2

Au mois de novembre, les CE2 de Mme BOURACHOT ont élu leurs délégués. Tout était organisé comme dans la vie politique : campagne avec affiche et présentation des candidats, vote, dépouillement...

Chacun avait apporté sa carte d'électeur et tous ont tenu un rôle ! Certains étaient candidats, d'autres ont surveillé les bulletins, vérifié et tamponné les cartes électorales, fait signer le registre, surveillé l'urne, effectué le dépouillement...

Résultat : Chez les filles, Faustine a été élue à la majorité absolue, chez les garçons c'est Matthieu qui l'a emporté au second tour !

Bravo à eux et bravo aux autres candidats qui n'ont pas démerité !

